

老壮大学文化祭を開催しました

大館市老壮大学の文化祭は11月19日(火)・20日(水)の両日、中央公民館展示室(展示)とほくしか鹿鳴ホール(芸能発表)を会場に開かれました。

作品展示は書道など95点が展示され、芸能発表は6クラブから約50人が出演しました。 今年度初めて芸能発表の入場整理券を配付したところ、約100名の方々にご来場いただき、 最後の全員合唱など賑やかな芸能発表会になりました。









ゆかた



舞踊



コーラス

詩吟



盆栽

工作



大正琴



民謡

大館学び大学 12月の講座

★☆ ぜひ、大館学び大学へお越しください ☆★





大館学び大学 「自然と鉄道」写真展を開催しました







11月22日~24日「自然と鉄道」写真展を開催いたしました。 大館学び大学の初の試みでありましたが、講師とめぐりあった縁 があり、アマチュア写真家とのつながりがあり、素敵な出会いでこ の写真展を開催することができました。

滝・電車・自然など約50点の写真を展示し、8歳~80歳以降 と幅広い年代の方、102名にご鑑賞していただきました。ご来館 いただきました皆さま、ありがとうございました。



中央公民館では、当公民館を利用しているサークルの会員募 集のお手伝いをしています!

公民館だより「出会いの窓」へ、サークルの紹介記事を掲載してみませんか?

■サークル募集掲載希望の方は、中央公民館事務室まで TEL(42)4369